
国際ロータリー第 2550 地区 

黒 磯 ロ ータ リ ー ク ラ ブ 会 報 
会  長：荒牧明二 幹  事：安藤讓治 
事務局：食健サロンゑゑ塩梅 
    代表 安藤讓治 
   〒325-0055 那須塩原市宮町2-8 
   TEL:0287-73-5101・FAX:0287-73-5102 
   E-mail:hideki_akiba@akibacorp.com 
例  会：国民の祝日を含まない週の水曜日 
             12:30 – 13:30 
    割烹石山  那須塩原市本町 5-5 
 

第2932回 荒牧年度 第5回（第2回オンライン例会）会報 2021-8-25 司会村山茂君 

欠席の場合は前日 9 時 30 分までに次のいずれかにご連絡を。電話 62-0128、FAX62-1076 （以上石山桂子） 
                          メール  qqvn2bz9k@sound.ocn.ne.jp 

出席報告  出席委員会 君 （出席規定の免除会員数7名） 

例会日 会員数 出席数 欠席数 出席率 MU 数 修正出席率 

本日 8月25日 37（7） 37（7） 0（0） 100％ 

前回 8月18日 37（7） 37（7） 0（0） 100％ 0 100％ 

 
国際ロータリー会長：シェカール・メータ 
第 2550 地区ガバナー： 石田順一 
事務所：〒325-0826 宇都宮市西原町 142 
      宇都宮グランドホテル内 
      TEL：028-651-2550 
      FAX：028-651-2551 
      E-mail: m2550@agate.plala.or.jp  
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 会長挨拶 荒牧明二会長 

 皆さんこんにちは、毎日毎日交わす挨拶の言
葉がコロナ、コロナで始まります。今日は何人か
かったかな？そんな会話ばかりです。もううんざ
りします。早くコロナが収まり皆様と対面で例会
を開きたいものです。一日も早くコロナが収まる
ことを祈ります。 

 昨夜は、オリンピックに続く第16回パラリンピッ
クの開会式が160カ国を超える国と地域が参加
して行なわれました。パラリンピックの生みの親、
故ルートビヒ・グトマン医師の言葉に「失ったも
のを数えるな。残されたものを最大限に生かせ」
とあります。第2次世界大戦で急増した傷病兵
のリハビリとして始まったと言われています。第
2回目のパラリンピックは1964年の東京大会で
した。当時は現在以上に障害者への差別や偏
見が根強かった当時の日本にパラスポーツの
種をまいてから57年の月日がたちました。 

 昨日の選手の表情は自信に満ち溢れ、晴れ
やかでした。必ず全選手が実力を発揮し、私た
ちに喜びと感動を見せてくれると思います。 

 話は変わりますが、変わったお話をします。先
日テレビを見ていて日本企業で最も古い会社は、 

 「金剛組」と言うのを見て、そういえば数年前、
ある建物の工事を一緒に行ったこと思い出して
ちょっと調べてみました。 

 大阪にある「金剛組」は、飛鳥時代に聖徳太子
の命を受けて朝鮮の百済から呼んだ3人の工匠、
内の一人が初代金剛重光でした。西暦578年か
ら今日まで1443年続く世界最古の企業です。ど
んな企業かと言いますと寺社仏閣を手がける宮
大工集団であります。大阪の「四天王寺」を手が
けました。四天王寺は、推古天皇の時代に聖徳
太子が建立したお寺です。 

 32代目金剛義定は、 

1. お寺お宮の仕事を一生懸命やれ 

2. 大酒はつつしめ 

3. 身分に過ぎたことはするな 

4. 人のためになることをせよ 

 四つの家訓を残しました。また37代金剛治一
が自殺したため妻よしえが38代目を継ぎ初めて
の女性の棟梁になりました。 

 「金剛組」は四天王寺のメンテナンスを行う傍ら、
宮大工集団を作り、全国の寺社仏閣建築を請け
負っております。現在も8組100人を超える宮大
工がおります。2006年には高松建設傘下になり
ます。 

 日本のスーパーゼネコンで竹中工務店は1610

年江戸時代初期から411年続いている会社です、 

世界で、200年以上続く企業が何社あるか、日
本には、3100社あります。会社の業種は、旅館、
料亭、酒造会社、和菓子40パーセントあるそうで
す。 

 また、日本で1000年以上続く企業は7社ありま
す。これらの企業の特徴には、三つの共通点が
あります。 

① 経営理念があること（皆さんの会社にもある
と思います） 

② 顧客志向であること（客の要望にすぐに応え 

 

mailto:qqvn2bz9k@sound.ocn.ne.jp
mailto:m2550@agate.plala.or.jp


2 

委員会報告 稲垣政一副会長 

幹事報告  安藤譲治幹事 

 委員会報告をお持ちの方は挙手願います。 

卓話  秋間忍会員増強委員長 

 該当無 

幹事報告です。 

 地区大会実行委員会より、新型コロナの影響
で地区大会の縮小の連絡が届いています。
皆さんに転送いたしました。 

 地区ローターアクトクラブより、地区ローター
アクト研修の案内が届いています。 

  鈴木隆子青少年奉仕委員長に転送いたしま
した。 

 地区ロータリー財団委員会より、財団地区補
助金支給説明会の資料が届いています。藤
﨑善隆ロータリー財団委員長に転送いたしま
した。 

 ロータリーの友事務所より「ロータリー日本１
００年史」が贈呈されました。 

 

 荒巻年度の会員増強委員長を務めさせていた
だいております秋間忍です。副委員長に鈴木久
雄さん、委員に澤田吉夫さん、時庭稔さん、石山
桂子さんのメンバーで委員会を構成しておりま
す。 

 さて、本日は会員増強委員会が卓話担当とい
うことでお話をさせていただきますが、後半に少
しお時間をいただいて、地区のソーシャルメディ
ア及びIT推進委員会のお話もさせていただけた
らと考えております。 

＜IR会員増強ビデオを上映＞ 

 IR会員増強ビデオでも時代の変化と共にロー
タリーも変わって行くことで会員を拡大して行き
ましょうと訴えているような気がいたします。 

＜DX（デジタルトランスフォーメーション）を上映
＞ 

 一見ロータリーと無縁に見える時代の潮流にも
奉仕の理想を伝える仲間、ロータリアンを見つけ
出すためのヒントが隠れているような気がします。 

 また、親から子、そして孫へと世代を越えた身
近な奉仕活動を伝えて行く心掛けも持ちたいも
のです。その努力例を挙げさせていただきます。 

【孫と一緒に】 
【娘、息子と一緒に】 
 地区のソーシャルメディア及びIT推進委員会
は、地区内のロータリアン全員が「My Rotary」
に登録し、このサイトを活用することを推奨して 

 

 る。） 
③ 中規模であること（大企業ではない小さな

会社） 
 以上三つの要点です。 

 黒磯にも100年を超えている会社が数社あり
ます。私たちの会社も、100年200年以上続けた
いと思います、頑張りましょう。以上で会長挨拶
を終わります。ありがとう御座いました。 

  リアルの例会が再開されたらご覧になってく 
ださい。 

 地区青少年奉仕委員長二十二修様よりイン
ターアクト年次大会のお礼状が届いていま
す。 

 富田ガバナー補佐より、ＩＭの参加意向の問
い合わせがありました。今日の臨時理事役員
会にかけたいと思います。 

 最後に、本日例会終了後、第２回臨時理事
役員会をＺＯＯＭで開催いたします。 

  理事役員の方は参加お願いいたします。 
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おります。 

 ここでもDX（デジタルトランスフォーメーション）
が我々の課題になると考え、IPA（独立行政法人
情報処理推進機構）が作成したビデオ（デジタル
トランスフォーメーション（DX）ってなんだ）をご覧
いただきたいと思います。 

 これまで、黒磯ロータリークラブがZoomで例会
を開催することになるとは誰も想定していなかっ
たかもしれません。言い方を変えれば、Zoomを
使うことがDXではなくて、ZoomのようなIT環境
の変化を積極的に取り入れ、クラブをさらに良い
方向に発展させて行く変革こそがまさにロータ
リーのDXだと信じている次第です。ご静聴あり
がとうございました。 

次回例会   令和3年9月8日   担当会報委員会  

前回8月18日分メークアップ(敬称略) 
 無 

近隣クラブ例会日 近隣クラブ例会日 

〇火曜日  西那須野/いとう屋 0287-36-0028 ○木曜日  大田原/ホテル花月 0287-54-1105 

○木曜日  大田原中央/勝田屋記念会館 0287-23-4165 ○金曜日  黒羽/ホテル花月 0287-54-1105 

8月25日 
理事役員会の決定により、「リモート例会は慣れ
ていない方も多いので全員出席扱いとする。」 

会報委員会：吉光寺政雄・鳥居輝一・髙木慶一・瀧田雅仁・藤﨑善隆 


